



23.02.2022
MEDIENMITTEILUNG

Christoph Schmallenbach neuer CEO von Generali Schweiz

Christoph Schmallenbach, früheres Vorstandsmitglied von Generali Deutschland, übernimmt von Andreas Krümmel die Funktion als CEO von Generali Schweiz.

Der Verwaltungsrat von Generali Schweiz hat Christoph Schmallenbach zum neuen CEO von Generali Schweiz ernannt. Er folgt auf Andreas Krümmel, der nach sechs Jahren an der Spitze von Generali Schweiz eine neue Herausforderung suchen wird.

Ein versierter Versicherungsprofi mit langjähriger Erfahrung

Christoph Schmallenbach ist seit rund 30 Jahren in verschiedenen Funktionen in der Generali Gruppe tätig. Nach seinem Berufsstart in der IT und einer mehrjährigen COO-Funktion für die AachenMünchener war er zuletzt seit 2017 bis Ende 2021 Chief Business Officer Exklusivvertrieb und Vorstandsmitglied bei Generali Deutschland. Er verantwortete in seiner langjährigen Zeit bei Generali zahlreiche Transformationsprojekte. Unter anderem sind hier der Übergang des Exklusivvertriebs von Generali Deutschland mit rund 3000 Vermittlern in die Allfinanz Deutsche Vermögensberatung sowie die Integration und das Rebranding der AachenMünchener in die Generali Deutschland zu nennen. Der 59-jährige ist Diplom-Informatiker und deutscher Staatsangehöriger. Der Verwaltungsrat hat Christoph Schmallenbach mit Wirkung ab 22. Februar 2022 zum CEO von Generali Schweiz ernannt (vorbehaltlich der aufsichtsrechtlichen Bewilligungen). Sein Arbeitsort ist Adliswil.

Jaime Anchustegui, CEO International der Generali Gruppe und Verwaltungsratspräsident von Generali Schweiz: «Christoph Schmallenbach ist ein versierter Versicherungsexperte mit langjähriger Erfahrung in der Leitung von Transformationsprojekten innerhalb der Generali Gruppe. Er bringt mit seiner Erfahrung einen Mehrwert für die Umsetzung unserer neuen Strategie Avanti 2027, welche im Januar 2022 kommuniziert worden ist. Generali Schweiz ist damit auf dem richtigen Weg, eine führende Versicherung für Privatkunden und kleine- und mittlere Unternehmen im Bereich Sachversicherungen und der privaten Vorsorge zu werden bis 2027.»

Sechs erfolgreiche Jahre

Nach sechs Jahren als CEO wird Andreas Krümmel Generali Schweiz verlassen, um künftig eine neue Herausforderung wahrzunehmen. Jaime Anchustegui: «Ich danke Andreas Krümmel für sein Engagement und seinen Einsatz in den vergangenen sechs Jahren und wünsche ihm viel Erfolg bei seinen neuen Aufgaben.»

ÜBER GENERALI

Die Generali Gruppe ist ein unabhängiger italienischer Konzern mit starker internationaler Präsenz. Im Jahr 1831 gegründet, gehört das Unternehmen weltweit zu den führenden Versicherern. Generali ist in 50 Ländern vertreten, beschäftigt rund 72'000 Mitarbeitende und hat über 65.9 Millionen Kunden. Das Gesamteinkommen des Konzerns belief sich 2020 auf mehr als 70.7 Milliarden Euro. Damit ist Generali Marktführerin in Westeuropa. Auch in Mittel- und Osteuropa sowie in Asien gewinnt das Unternehmen an Bedeutung.

In der Schweiz gehen die Wurzeln von Generali auf das Jahr 1887 zurück. Heute ist die Generali (Schweiz) Holding AG mit zwei Hauptsitzen in Adliswil und Nyon sowie einem breiten Agenturnetz in der ganzen Schweiz vertreten. Der Versicherer hat mehr als eine Million Kunden und bietet Produkte für jede Lebenssituation an. Dazu zählen Sach-, Rechtsschutz- und Lebensversicherungen sowie Vorsorgelösungen. Zusammen mit Start-ups entwickelt Generali innovative Produkte. Als erster Schweizer Versicherer hat das Unternehmen eine komplett digitale Säule 3a lanciert.

Generali (Schweiz) Holding AG
Media Relations
T +41 58 472 41 60

media.ch@generali.com
generali.ch

Generali (Schweiz) Holding AG

Eine Gesellschaft der Gruppo Assicurativo Generali, im italienischen Versicherungsgruppenregister eingetragen unter Nummer 026.